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ГУБЕРНАТОРА – В  ОТСТАВКУ!

ЯМЫ
ЕВРАЕВА

Чтобы понять, в каком состоянии 
дороги в Ярославле и области, нужно 
по ним проехать. Стоит выехать из 
центра города Ярославля – и как будто 
попадаешь на полигон. Можешь поте-
рять колеса машины или получить сотря-
сение мозга. Дороги здесь – как, например, 
на улице Победы, – словно из фильма ужасов. 

Напрочь разбиты. Трудно без мата добраться от 
микрорайона «Волжский» до летнего детского лагеря 
«Полянка». Еще хуже трасса к деревне Василево 
Глебовского поселения. По ней проехать вообще 
невозможно. В Тутаеве сделали ремонт дороги по 
нацпроекту за 64 миллиона рублей, а уже весной она 
была вся разбита.

В общем, по нашим городским, районным и сельским 
магистралям боязно не только на машине ездить, но 

и пешком ходить.

Губернатор либо 
не рулит в области, 
либо за него 
кто-то рулит…

Наши билборды 
в Ярославле и Рыбин-

ске снимают, демонтируют… 
Знаете, на каком основа-
нии?.. Потому что нужно 
освобождать место для социальной рекламы. 
У меня простенький вопрос: а почему огромное 
количество билбордов «Единой России» и ЛДПР 
висят и их места не нужны под социальную рекла-
му, и только билборды партии СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ – ЗА ПРАВДУ подлежат демонтажу.

Я вынужден обратиться в Генеральную проку-
ратуру. Напишу и губернатору. Но, похоже, он там 
не очень рулит, либо за него кто-то рулит. Такое 
отношение к парламентской партии с патриоти-
ческой позицией недопустимо. Пусть Генеральная 
прокуратура разбирается в области…

Сергей Миронов,
лидер Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ –

ЗА ПРАВДУ

Чем грозит пациентам такая 
реформа команды губернатора 
и «Единой России»

Сотни раз предупреждали гу-
бернатора Михаила Еврае-
ва – не проводить оптими-
зацию в здравоохранении, 
не закрывать детскую и областную больницы 
в Ярославле, сохранить больницу в пос. Борок 
Некоузского района, не ликвидировать дома пре-
старелых. Но губернатору было все равно… Пока 
жареный петух не клюнул.

Система здравоохранения области погружа-
ется в долги и проблемы. Уже 14 больниц имеют 
огромные задолженности перед кредиторами.  

Сергей Хабибулин 

Губернатор Ярославской области Михаил Ев-
раев стабильно держит последнее место из всех 
неэффективно работающих глав регионов в цен-
тральной части страны. Но если местным экспертам 
и политологам виден и размах коррупции, и про-
вальная транспортная реформа, и невозможность 
жителей попасть на прием к губернатору, то замеча-
ют ли эти недостатки на федеральном уровне?

Оказывается, заметили… Все 28 экс-
пертов и политологов, входящих в жюри, 

не включили Михаила Еврае-
ва в рейтинг 100 влиятельных 
политиков РФ. Каждый месяц рейтинг 
Евраева среди губернаторов позорно 
падает. Причин много – это не только 

коррупция, но и разбитые повсеместно 
дороги, загибающаяся система 

здравоохранения, растущий 
уровень наркомании среди 
молодежи и т.д.

Критикуют Евраева за админи-
стративные и управленческие прова-
лы, за разрыв связей с политическими 
и экономическими элитами области. 
А региональное отделение нашей партии 
решило выступить с инициативой по от-
ставке губернатора Михаила Евраева.

Анатолий Грешневиков,
депутат Государственной Думы РФ

РЕЙТИНГ ГУБЕРНАТОРА ЕВРАЕВА – НИЖЕ ПЛИНТУСА
Губернатор Ярославской области Михаил Ев-

раев стабильно держит последнее место из всех 
неэффективно работающих глав регионов в цен-
тральной части страны. Но если местным экспертам 
и политологам виден и размах коррупции, и про-
вальная транспортная реформа, и невозможность 
жителей попасть на прием к губернатору, то замеча-
ют ли эти недостатки на федеральном уровне?

не включили Михаила Еврае-
ва в рейтинг 100 влиятельных 
политиков РФ. Каждый месяц рейтинг 
Евраева среди губернаторов позорно 
падает. Причин много – это не только 

коррупция, но и разбитые повсеместно 
дороги, загибающаяся система 

здравоохранения, растущий 
уровень наркомании среди 

РЕЙТИНГ ГУБЕРНАТОРА ЕВРАЕВА – 

АНАТОЛИЙ ГРЕШНЕВИКОВ

не рулит в области, 
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Чем грозит пациентам такая 
реформа команды губернатора 

Сотни раз предупреждали гу-

СЕРГЕЙ МИРОНОВ

СЕРГЕЙ ХАБИБУЛИН

Наши больницы 
задолжали больше 
полумиллиарда…

Сотни жалоб приходят в приемную 
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 

ПРАВДУ в Ярославле на безответствен-
ное отношение администрации области 

к ремонту и содержанию дорог. Депутаты 
и волонтеры вынуждены подключать прокура-

туру и суды, чтобы те обязали команду губернатора 
Михаила Евраева заняться их ремонтом. Так, напри-
мер, по решению суда будет отремонтирована дорога 
в Слободском сельском поселении Угличского рай-
она. Благодаря прокурору и также по решению суда 
будут отремонтированы дороги на улицах Советской, 
Депутатской и Левой Набережной в г. Переславле.

В настоящее время наши волонтеры проводят 
в области акцию «Ямы Евраева» с тем, чтобы выявить 
разбитые дороги и добиться их 
ремонта.

Акция наших 
волонтеров «Ямы 

Евраева» – выявить 
разбитые дороги 

в области, добиться 
их ремонта

ЕВРАЕВАЕВРАЕВА
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ГУБЕРНАТОР
САМОУСТРАНИЛСЯ, 
СМОТРИТ, КАК ИДЁТ 
УНИЧТОЖЕНИЕ ТЕАТРА

Выдвиженец 
губернатора 
теперь 
командует 
сразу тремя 
театрами

С октября 2022 г. в театре 
назначен новый директор 
Стрекалов Д.А. (по совмести-
тельству одновременно в трёх 
театрах). С первых месяцев 
работы он оказывает давле-
ние на сотрудников, выносит 
необоснованные выговоры, 
предлагает уволиться, доводит 
до больничных. Не проработав 
и трех месяцев, лишил весь 
коллектив премии по итогам 
2022 г. Хотя средства есть, 
и они сэкономлены не им. Со-
трудники обращаются в суды.

Штатное расписание уве-
личено со 150 сотрудников до 
190 что считаем нецелесоо-
бразным на период ремонта.

Коллективу запрещено 
говорить о ремонте и посещать 
здание.

Стрекалов ввел дублирую-
щую должность заместителя 
директора Ксенофонтову З.Н. 
Она не материально ответ-
ственная, не имеет ни одно-
го человека в подчинении, 

но Стрекалов устно (приказ 
отсутствует) передал ей под 
непосредственное руковод-
ство другого заместителя 
Прохорову С. Л. и штат в ее 
подчинение. Однако зарплата 
у Ксенофонтовой значительно 
выше, чем у Прохоровой.

Своим приближенным со-
трудникам постоянно делает 
поощрения, необоснованно 
завышает стимулирующие 
надбавки отдельными приказа-
ми. Например, его друг Иванов 
Ю.А., зав. литературной частью, 
переведен на совместительство, 
а зарплата осталась такой же 
(предварительно повысив 
ему стимулирующие надбавки). 
Он ничего не делает…

Вместо одного – введе-
ны сразу два юрисконсульта. 
Один из которых целый день 
пересматривает личные кар-
точки сотрудников.

Происходит поиск возмож-
ностей для увольнения со-
трудников. 

Это делается периодически, 
в открытую и озвучивается 
Стрекаловым.

Оплату коммунальных услуг 
по условиям контракта должен 
оплачивать подрядчик. Оплату 
произвел театр из внебюджет-
ных средств (выявлено провер-
кой КРИ).

Стрекалов Д.А. пригласил ра-
ботать режиссера-постановщика 
Терещенко Е.В. (он преподава-
тель), снял ему квартиру на свое 
имя. Выписал необоснованную 
премию в размере 30 тыс. руб.

Введена театральная долж-
ность – главный художник, но 
человек не появляется на ра-
боте и не занимается художе-
ственной постановкой. Со слов 
Стрекалова, это дизайнер по 
ремонту. Но должность введена 
театральная. Это нарушение.

По инициативе Стрекалова 
Д.А. с начальника отдела снаб-
жения Митина С.В. снято 
исполнение обязанностей зав. 
транспортным отделом и пе-

Он безумно любил театр, потому, когда 
уволили честного директора, встал на ее за-
щиту. Потом защищал от расправы начальника 
отдела кадров театра, снабженца, бухгалтера… 
Ходил с сотрудниками по судам, порой выигры-
вал… Взывал к совести прокуроров. Пробовал 
пробиться к равнодушному губернатору. А ему 
угрожали. Запугивали. Давили. Устроили слежку. 
Объявляли незаконные выговоры, и он тогда 

МИХАИЛ РАХИМОВ Председатель профсоюзной 
организации Ярославского театра юного зрителя

После увольнения директора ГУК ЯО Театра юного зрителя Прокиной Н.Н., отказавшейся под-
писывать бумаги по капитальному ремонту здания, ситуация в театре катастрофически усугу-
билась. Губернатор М. Евраев самоустранился от решения проблем, обещал встретиться с кол-
лективом театра и не встретился. Я как представитель трудового коллектива дважды был на 
приеме у заместителя прокурора области Позднякова В.Ю., но оттуда идут одни отписки.

редано водителю Нанечкину 
Ф.А., который работает в дру-
гом театре – в театре кукол, 
где Стрекалов тоже директор. 
Сразу после этого в штат взя-
ли другого водителя со своим 
личным транспортом, который 
не фигурирует ни в одном до-
кументе. Он получает надбавку 
выше других водителей. Ездит 
и заправляет по документам 
якобы театральный автомо-
биль ГАЗ 3102, давно не на 
ходу и его готовили к списа-
нию.

После выявления нарушений 
и нецелевого использования 
денежных средств Стрекалов 
пытается это скрыть. 

Он не исполняет условия 
коллективного договора, 
начисляет надбавки и выдает 
премии отдельным сотрудни-
кам, отказывает в дополни-
тельных соглашениях проф-
союзному комитету. Между 

тем договор действует до 
31.12.2023 г. Стрекалов пыта-
ется его изменить, но профком 
отказывает ему в этом. 

Мне, как председателю про-
фсоюзной организации, Стре-
калов Д.А. пообещал устроить 
«лагерь» (исправительную 
колонию). А нашу профсоюз-
ную организацию называет 
«сектой».

Капитальный ремонт театра, 
модернизация – это огромный 
и очень сложный проект. Од-
нако все нарушения и недора-
ботки покрывает Департамент 
культуры области. Нет и ни-
какого контроля со стороны 
губернатора М. Евраева. Не со-
здана ни одна межведомствен-
ная комиссия, не привлечены 
профильные специалисты. 
Давление оказывают на тех, 
кто пытается сохранить коллек-
тив и заострить внимание на 
бедах театра.

Расправа с активистом
просил защиты в судах. 
В общем, молодой защит-
ник прав граждан сам 
попал под расправу. 

На днях председатель 
профкома ТЮЗа Миха-
ил Рахимов уволился из театра. Дожали. Трудно 
в наше время олигархов и жуликов быть честным 
человеком. Но он им остался. Жаль театр.

В Кировский суд г. Ярославля

В приказе 109-к от 25.10.2022 г. указано, что 
к дисциплинарной ответственности привлека-
ется руководитель контрактной службы, коим 
я не являюсь. Я заведующий отделом снабжения. 
Считаю приказы незаконными.

Митин Сергей Владимирович

В Кировский суд г. Ярославля

20 лет я работала в ГУК ЯО «Ярославский 
государственный театр юного зрителя 
имени В.С. Розова» начальником отдела ка-
дров. 15. 02. 2023 г. я была уволена. Считаю 
действия работодателя незаконными.

Жукова Ирина Валерьевна

В Кировский суд г. Ярославля

На основании трудового договора № 491 
я работаю в Театре юного зрителя в долж-
ности заместителя главного бухгалтера. 
14 октября 2022 г. мне была изменена долж-
ностная инструкция…

Владимирова Евгения Николаевна

В Кировский суд г. Ярославля

Прокуратура Кировского района установила, 
что применение КОСГУ 228 в отношении рас-
ходов на модернизацию театра путем капи-
тального ремонта является неправомерным. 
Считаю дисциплинарное взыскание наложено 
на меня незаконно.

Коротаева Жанна Витальевна,
главный бухгалтер ТЮЗа

Проведенной проверкой  вскрыты нарушения
 при сокращении должности начальника отдела
 кадров ТЮЗ,  в связи с чем в отношении директора 
13.03.2023 внесено постановление о возбуждении 
дела об административном правонарушении, а также 
внесено представление. Акты реагирования рассмо-
трены, виновные должностные лица привлечены 
к административной и дисциплинарной ответствен-
ности, работник восстановлен на работе.

В ходе настоящей проверки  выявлены нарушения
 при расторжении трудовых отношений  на услови-
ях совместительства с Митиным С.В., а также  
 необоснованное увеличение оплаты труда при
 уменьшении объема работы  Иванову Ю.А., что 
явилось основанием для инициирования процедуры 
привлечения к административной ответственности 
директора учреждения по части 1 статьи 5.27 КоАП 
РФ, внесения в его адрес представления.

Лоренц А. А., прокурор области

ПРОКУРАТУРА 
ВИДИТ НАРУШЕНИЯ, 
А ГУБЕРНАТОР – НЕТ…

ПУТИН: ВЫ ЧТО, С УМА СОШЛИ? 

В общем, молодой защит-

ВЛАДИМИР ЕРШОВ
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чено по единственной заявке 
ООО «Мовиста Регионы Ярос-
лавль», созданного в апреле 
2022 г. в Москве. Объем привле-
каемых в проект инвестиций со-
ставит 19,7 млрд руб., в том 
числе 5,5 млрд. – это средства 
федерального гранта. Осталь-
ные деньги концессионер 
привлечет в виде кредитов, 
которые госбанки дадут 
под гарантии области и данного 
концессионного соглашения. 

За взятку арестована директор 
департамента транспорта области 
предупреждение депутатов Госдумы сбылось

Если бы губернатор Ми-
хаил Евраев переживал за 
область, решил улучшить 
транспортное сообщение 
ярославцев, то он бы 
никогда не взял 
на работу «за-
сланку» из Твери 
Татьяну Черем-
ных, назначив ее директором 
департамента транспорта. Но 
его не смутил тот факт, что она, 
будучи тверским начальни-
ком отдела автомобильного 
транспорта, ликвидировала 
в городе и трамвай, и троллей-
бус. Махнул рукой Евраев и на 
известное коллективное обра-
щение к главе Следственного 
комитета РФ: 

Губернатор закупил автобусы 
у старинных знакомых
Прокуратура выявила нарушения

Почему государственный грант 
и кредиты госбанков нельзя 
было выдать муниципальному 
АО «Яргорэлектротранс» без 
привлечения частного посред-
ника – неизвестно.

В чьих интересах все это 
делается? Ответ лежит на по-
верхности – явно не в интере-
сах Ярославской области.

Мы считаем недопустимым 
терпеть сползание области 
в экономическую пропасть, 
социальную деградацию, 
неопределенность, постоянные 
коррупционные скандалы.

Депутаты Государственной 
Думы России А.Н. Грешневиков,

А.И. Лисицын, Н.П. Бурляев

Чиновница Черем-
ных с подачи Евраева 
встала у руля масштаб-
ной ярославской транс-

портной реформы, 
и тотчас управление 
городским пасса-
жирским транспор-
том было передано 

в область, а трамвай передан 
в концессию сроком на 20 лет. 

При таких миллиардах нуж-
но было уничтожить ПАТП-1 
в Ярославле и предприятие 
закрыли. А единственным 
претендентом на заключение 
концессионного соглашения 

(освоение миллиардов) стало, 
конечно же, ООО «Мовиста», 
зарегистрированное в Москве. 

И зря водители и кондук-
торы бастовали в Ярославле, 
губернатор сделал вид, что их 
не слышит. А на самом деле он 
думал не о наших земляках 
и работниках, а о своих при-
езжих… Единороссы-депутаты, 
безусловно, молчали.

Но на пути освоения 
миллиардов вдруг встало 
УФСБ… На днях Черемных 
была арестована за взятку. Она 
и еще два чиновника с февра-
ля по май получали якобы по 
миллиону… 
Но кто же поверит, 
что стоимость взятки при 
20 миллиардах будет 
равна всего лишь одному 
миллиону?!

За какое дело губернатор 
М. Евраев не берется – всюду 
беда. Закупив на миллиар-
ды рублей в Петербурге авто-
бусы, он обещал ярославцам 
лучшее транспортное обслужи-
вание. Вместо закрытого ярос-
лавского ПАТП-1 Евраев сде-
лал ставку на чужаков. Один из 
руководителей «Питеравто» – 

старый знакомый губернатора 
некто Л. Бондаренко.

Вначале СМИ предупрежда-
ли Евраева о сомнительном 
прошлом его протеже, ведь 
компания Бондаренко захвати-
ла транспортную инфраструкту-
ру Новокузнецка и уничтожила 
единственное транспортное 
предприятие Новгорода. За-

тем сами ярославцы ста-
ли жаловаться и губер-
натору, и прокурору на 
то, что они не видят на 
половине маршрутов 
никаких автобусов, 
а там, где автобусы вы-
езжают, то без тормозов 

и системы «Антисон». В рейсах 
автобусы ломаются и горят…

В беды транспортников 
и пассажиров вмешалась 
прокуратура. Были выявлены 
грубые нарушения в занижен-
ном вдвое выпуске автобусов 
на линию, в неукомплектован-
ности транспорта, в неиспол-
нении обязательств, пред-
усмотренных контрактом, и т.д. 
Питерские друзья-перевозчики 
будут оштрафованы, а что их 
покровитель-губернатор?! 
А его, скорее всего, выведут из-
под ответственности…

Прокуратуре тоже 
не нравятся наши дороги

грубые нарушения в занижен-

на линию, в неукомплектован-

усмотренных контрактом, и т.д. 
Питерские друзья-перевозчики 

А его, скорее всего, выведут из-

не нравятся наши дороги
В ходе проверки прокуратурой совместно со специали-

стами ОГИБДД МУ МВД России «Рыбинское» выявлен ряд 
недостатков эксплуатационного состояния автомобиль-
ной дороги Глебово – Ларионово – д. Василево – д. Котки-
но – д. Плоское, в том числе в границах населенного пункта 
Василево.  Нарушения выразились в отсутствии проекта 
и технических средств организации дорожного движения, 
ненадлежащем водоотведении, многочисленных дефектах 
покрытия проезжей части. 

Изложенное послужило основанием для направления 
в мае 2023 г. Рыбинской прокуратурой в городской суд 
исковых заявлений о возложении обязанности на админи-
страцию Рыбинского района по устранению выявленных 
нарушений, приведению указанных участков дороги в нор-
мативное состояние.

 Кроме того, установлено бездействие должностных лиц 
ОГИБДД  в части непринятия к органам местного само-
управления мер по фактам ненадлежащего содержания 
обозначенной дороги. Прокуратурой в мае начальнику 
отдела внесено представление об устранении нарушений 
федерального законодательства.

А.А. Лоренц, прокурор области
(Из ответа депутату Госдумы РФ Грешневикову А.Н.)

…Против 
концессии 

выступают 
участники рын-

ка, УФАС, суд. 
Но губернатор упорно 
продвигает концессию 
в нарушение закона 

и экономической логики.
В концессию на 20 лет 

отдается трамвайное хозяйство 
Ярославля (АО «Яргорэлек-
тротранс»). Соглашение заклю-

(Из обращения депутатов к Президенту страны В.В. Путину, 
опубликованному 7 декабря 2022 г. под заголовком «Еще немного и даже 

единороссы потребуют отставки губернатора»)

Волонтеры устали  
считать разбитые 

дороги, а избиратели 
сбились со счета, 

сколько «Ям Евраева» 
на дорогах…

Если бы губернатор Ми-
хаил Евраев переживал за 
область, решил улучшить 
транспортное сообщение 
ярославцев, то он бы 

Чиновница Черем-
ных с подачи Евраева 
встала у руля масштаб-
ной ярославской транс-

портной реформы, 
и тотчас управление 
городским пасса-
жирским транспор-

Губернатор закупил автобусы 

Стоимость 
реформы  19,7 млрд 

руб.

«Чиновники разрушили электротранспорт в Твери для заведения 
в город коммерческого автобусного перевозчика… и получения 
указанным перевозчиком сверх прибылей».

АНАТОЛИЙ КАШИРИН

МИХАИЛ МАЛЕЕВ 

ПУТИН:  ЧТО ВЫ ДУРАКА-ТО ВАЛЯЕТЕ?
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ГИБКОПОЗВОНОЧНЫХ
ЕДИНОРОССОВ 

– Анатолий Иванович, вы 
в свое время состояли 

в партии «Единая Россия», 
а потом решительно вышли 
из нее. Почему?

– Я вышел из «Единой 
России» потому, что эта партия 
перестала отвечать интере-
сам простых людей. Ни один 
вопрос, касающийся жизни 
простых людей, живущих 
в провинции, партией власти 
не поддерживается. Она боится 
обсуждать проблемы жизни 
регионов, боится поставить 
вопрос: «Почему в такой бо-
гатой стране столько бедных 
людей?» При этом гибкопозво-
ночные депутаты из «Единой 
России» на всех уровнях смо-
трят в рот власти и быстро 
принимают то, что спускает-
ся сверху. Вспомните, сколько 
лет единороссовское большин-
ство Ярославской областной 
Думы муссировало закон о де-
тях войны, сколько раз отвер-
гало предложения депутатов 
«СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ» 
о наделении этой категории 
ветеранов хотя бы небольши-
ми льготами. Только недавно 
этот закон наконец был принят. 

А ведь управляемая, удобная 
Дума – это плохо и для власти. 
Потому что конструктивная 
критика – лекарство для власти, 
которое не дает развиться 
многим тяжелым заболеваниям, 
таким как коррупция, безнрав-
ственность, властный снобизм.

– Почему вы охаракте-
ризовали прошедшее 

тридцатилетие в России как 
«всесильное бессилие» – все-
сильная власть и бессильный 
народ?!

– Да, за эти годы руковод-
ство страны накопило огром-
ные финансовые ресурсы, 
создало класс олигархии, но 
при этом загнало регионы 
в бюджетное рабство, лишило 
народ выборов глав городов 
и муниципальных районов, 
создало режим доминирования 
одной единственной партии 
власти, которая давит всех.

– Партия СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 

ПРАВДУ еще несколько лет 
назад внесла в Госдуму зако-
нопроект о возврате прямых 
выборов мэров, глав городов

и районов. Почему он до сих 
пор даже не рассмотрен?

– Это следствие все того же 
засилья гибкопозвоночных 
и режима доминирования 
одной партии власти. «Единая 
Россия» постоянно отодвигает 
этот вопрос в повестке дня, 
ставя его 5-м или 70-м. В рам-
ках рабочего дня Дума может 
рассмотреть максимум 30-35 
вопросов, поэтому последние 
постоянно переносятся. Вооб-
ще по количеству внесенных 
законопроектов наша фракция 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ –
ЗА ПРАВДУ» на втором месте 
после ЕР. Наши инициативы 
касаются улучшения жизни 
простых людей – пенсионного 
обеспечения, социального обе-
спечения, медицинского обслу-
живания, коммунальной сферы 
и т.д. Все это блокируется 
«Единой Россией». Наша Пар-
тия СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ – ЗА ПРАВДУ выступает 
в интересах людей, требуя 
вернуть выборность органов 
власти. Именно народную 
выборность, чтобы не группа 
депутатов и муниципальных 
чиновников назначала глав, 
а чтобы были народные выбо-
ры руководителей.

– Ваша партия предло-
жила также ввести про-

грессивную шкалу налогов, 
пересмотреть межбюджет-
ные отношения в губерниях.

– Богатый должен платить 
больше налогов, чем бедный, не 
13-15 %, а от 40 до 60 %, как во 
всех развитых странах платят 
олигархи. Мы требуем покон-
чить с бюджетным рабством ре-
гионов – сегодня Ярославская 
область отдает в Москву 70 % 
всех заработанных денег. В ре-
зультате для решения самых 
насущных проблем регионы 
вынуждены брать кредиты. 
Сегодня в бюджете области на 
100 млрд годовых расходов 
приходится 54 млрд кредитов. 
Поэтому пора возвращать те 
принципы межбюджетных 
отношений, которые были до 
2000 года, когда в области 
оставалось 50 % налогов.

– Анатолий Ивано-
вич, можно ли сегодня 

легитимными способами 
бороться с узурпацией власти 
в руках одной партии? Ведь 
не секрет, что выборы се-
годня нередко проходят по 
принципу «не важно, как го-
лосуют, важно, как считают»?

– Да, выборы превращаются 
в фарс. Кандидатов от Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ и КПРФ не пускают 
на телевидение и в другие 
СМИ, нам мешают встречать-
ся с людьми. В интересах пар-
тии власти используется адми-
нистративный ресурс, введено 
трехдневное и электронное 
голосование, когда можно 
подкорректировать результа-
ты. Единственное, что можно 
противопоставить этому, – 
повышение явки избирателей. 
Потому что при явке в 25-30 % 
практически всегда выигрыва-
ет партия власти – за счет всех 
этих «выборных технологий», 
за счет голосования запуган-
ных бюджетников. При явке 
выше 30-40 %, уже появляют-
ся шансы у оппозиционных 
партий провести своих депу-
татов, которые будут работать 
в интересах простых людей. 
Это уже доказано на практике. 
Поэтому очень важно, чтобы 
жители области не только «на 
кухне» или в социальных сетях 
возмущались действиями вла-
сти и ее партии, но и активно 
выразили свое мнение голосо-
ванием на выборах.

Мира Королева

Обида у журналистов район-
ных газет на губернатора 
М. Евраева огромная. Его ГАУ 
«Верхняя Волга» вынуждает 
полосами печатать хвалеб-
ные статьи о нем, а пла-
тить, как обещали, порой 
забывают. 

Не печатать оды губер-
натору, который с утра до 
вечера якобы заботится о народе, 
нельзя – накажут рублем либо уволят. 
Приходится лицемерить, угождать, врать. 
Читатели матерятся, когда в жизни видят 
разбитые дороги, коррупцию среди чинов-
ников, поборы ЖКХ, а в газете пишут, что все 
хорошо. Когда вранье надоедает, читатель 
отказывает газете в подписке. Потому в Угличе, 
где 40 тысяч жителей, подписчиков – 1 тысяча. 
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ЗАСИЛЬЮ 
ГИБКОПОЗВОНОЧНЫХ

57,25МИЛЛИОНА
РУБЛЕЙ

ПОХВАЛИТЕ 
ГУБЕРНАТОРА
И ПОЛУЧИТЕ

МИЛЛИОНА
РУБЛЕЙРУБЛЕЙ

Обида у журналистов район-

М. Евраева огромная. Его ГАУ 
«Верхняя Волга» вынуждает 

вечера якобы заботится о народе, 
нельзя – накажут рублем либо уволят. 
Приходится лицемерить, угождать, врать. 
Читатели матерятся, когда в жизни видят 
разбитые дороги, коррупцию среди чинов-
ников, поборы ЖКХ, а в газете пишут, что все 
хорошо. Когда вранье надоедает, читатель 
отказывает газете в подписке. Потому в Угличе, 
где 40 тысяч жителей, подписчиков – 1 тысяча. 

57,25
И ПОЛУЧИТЕ Все ждали, что после сердитых 

указаний Президента о не-
допустимости губерна-

торам тратить бюд-
жетные деньги 

на пиар-пропа-
ганду и льсти-
вые статьи это 

безобразие 
прекратится. 
Но не тут-то 
было, Евра-
ев отказал-

ся слушаться 
Путина. 
Журнали-

сты ужасну-
лись, правда, 

по другому поводу. Им сказали, что в этом 
году стоимость пиар-информирования для 
телевидения и газет превысила 200 млн 
народных рублей.

Это же сколько дорог можно 
построить или на фронт 
отправить дронов?! 

Вышла ошибочка. После запроса 
депутата Госдумы прокуратура 
нашла лишь 35,25 млн руб., 
потраченных на «выполне-
ние госзадания», то есть «восхваление губернато-
ра». Хотя это не все. Так как губернатора не хвалят 
в сетях Интернета, то решено было приплатить 
и блогерам. Тут прокуратура нашла еще 22 млн руб. 
народных денег, отданных блогерам на то, чтобы 
полюбили Евраева. И все законно, ибо единороссы 
в областной Думе поддержали команду губернатора. 

Жаль, не знает Президент, что губернатор 
Евраев растранжирил бюджет на самовосхвале-
ние аж на 57,25 млн руб., а прокуратура не видит 
здесь нарушений, не защищает интересы район-
ных газет, не добивается конкурсных процедур для 
блогеров и т.д. Теперь генеральная прокуратура 
займется расследованием…

Алексей Лопарев

Беседа с депутатом Государственной Думы России, 
экс-губернатором области А. И. Лисицыным

СУДИТЬ ПО ДЕЛАМ ИХ

АНАТОЛИЙ ЛИСИЦЫН

ПОРА
ПОЛОЖИТЬ  КОНЕЦ
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Мусорная реформа – 
это рост тарифов 
и обогащение 
бизнесменов

В Ростове свалку мусора называют полиго-
ном, а это даже не свалка, а гигантская помойка, 
травящая природу. Недавно я проводил встречи 
во дворах Рыбинска и Ростова, там на улицах 
у контейнеров крысы бегают.

Президент страны В. В. Путин в ходе видео-
обращения спросил губернатора М. Еврае-
ва о плохой работе по утилизации зеленых 

масел сажевого завода. Одна из причин – сред-
ства на утилизацию из резервного фонда Прави-
тельства не пришли – в Ярославле не подготовили 
проектно-сметную документацию. Так не лучше 
ли вместо выдумок с лидерством организовать 
при Министерстве природных ресурсов и эколо-
гии структуру по оказанию помощи в подготовке 
проектно-сметной документации таким слабым 
губернаторам, как в Ярославле?!

(Из стенограммы выступлений на сессии Госу-
дарственной Думы РФ)

Анатолий Грешневиков
депутат Государственной Думы России

ОТ МАСЕЛ  СОРВАНА
ОЧИСТКА  ВОЛГИ  Бедная Волга: 

новые очистные 
сооружения 
работают хуже 
старых

О слабом губернаторе 
говорили в Госдуме

г. Ярославля по-
тенциально могут быть 
использованы небезопасные для 
окружающей среды и жителей 
технологии.

Организация конкурсной за-
купки обрекает на провал все ме-
роприятия по ликвидации объекта 
из-за сроков. Если брать средства 
из резервного фонда, как пла-
нирует губернатор, их необхо-
димо освоить в течение года, то 
есть сдать отчет по проектно-изы-
скательским работам не позднее 
декабря 2023 г. Проектные работы 
потребуют не менее полугода, тог-
да изыскательские работы нужно 
начать не позднее февраля-марта. 
Это уже становится невозможным, 
так как, пока пройдет конкурс, 
пока оформят договоры, рассмо-
трят жалобы и т.п., уже наступит 
апрель-май.

Плюс департамент предла-
гает, чтобы подрядчиком были 
проведены (да еще и оплачены 
за свой счет!) все необходимые 
экспертизы. А это еще минимум 
3 месяца. То есть, даже если не 
учитывать аргументы о носите-
ле технологии и единственном 
поставщике, в рамках кон-
курса выполнить качественно 

проектно-изыскательские 
работы фактически невозможно. 

То есть средства будут потрачены 
впустую, по сделанным наскоро 
изысканиям и сляпанному на 
их основе проекту невозможно 
будет провести ликвидацию 
объекта, опять начнутся суды, 
тяжбы и проблема останется 
нерешенной.

Обращаюсь к депута-
ту-экологу, истинному за-
щитнику Волги А.Н. Греш-
невикову с предложением 
обратиться к министру 
экологии РФ Козлову А. А. 
с просьбой взять под личный 
контроль ситуацию с ликвида-
цией зеленых масел. Надо учи-
тывать склонность ярославских 
органов власти к искажению 
информации.

Анашкина Елена,
кандидат биологических наук,
эксперт при Минприроды РФ, 

член Экологического совета при 
губернаторе Ярославской области.

22 ноября 
2022 г. мэр А. Мол-
чанов подписал 
постановление о введении 
режима чрезвычайной си-
туации, связанной с зеленым 
маслом. Объясняется это необ-
ходимостью проведения меро-
приятий по очистке загрязненной 
территории.

Однако при наличии техноло-
гии ремедиации грунтов и грунто-
вых вод без перемещения грунта, 
одобренной экспертным сооб-
ществом, отлично зарекомендо-
вавшей себя на объектах подоб-
ной сложности, предназначенной 
для использования на всей терри-
тории России и имеющей поло-
жительное заключение ГЭЭ, мэрия 
и правительство области вновь не 
хотят брать на себя ответствен-
ность, ходатайствуя за определе-
ние единственного поставщика 
на выполнение комплекса работ 
по ликвидации объекта «зеленое 
масло». Тем более что в услови-
ях ЧС решение о единственном 
поставщике может приниматься 
именно региональными властями.

Кроме того, в рассылаемом 
департаментом техническом 
задании на выполнение работ, 
отсутствует необходимое требо-
вание наличия у предполагаемой 
к использованию технологии 
положительного заключения ГЭЭ. 
А это значит, что на территории 

О слабом губернаторе О слабом губернаторе 
говорили в Госдуме

О слабом губернаторе 
говорили в Госдуме

О слабом губернаторе О слабом губернаторе 
говорили в Госдуме

О слабом губернаторе 

АНАТОЛИЙ ГРЕШНЕВИКОВ

В ходе реформы не построен ни один завод 
по переработке отходов. А спасти Волгу от 

опасных гудронных прудов в Тутаеве и зеленых масел 
в Ярославле годами не могут. 

В СМИ опубликован список ре-
гионов – лидеров в экономике 

замкнутого мусорного цикла, 
охвата населения раздель-
ным сбором отходов. Когда 
мои избиратели узнали, 
что Ярославль в числе 

лидеров, то ужаснулись. 

В Каменников-
ском сельском 
поселении Рыбин-
ского муниципаль-
ного района в 2020 году проведена реконструкция 
очистных сооружений канализации. По публикаци-
ям в прессе и соцсетям, на мероприятие потрачено 
более 174 млн. рублей. Однако прошло два года, 
а улучшения состояния сточной воды в Рыбинском 
водохранилище не видно.

На сточном ручье, от очистных в водохранили-
ще стекает мутная вода с фекалиями, 

гибнет растительность. Ранее при ра-
боте старых очистных сооружений 

этого не наблюдалось.

Только попросил его вме-
шаться в ситуацию, чтобы не 
наносился ущерб Волге и Ры-
бинскому водохранилищу, как 

он сразу откликнулся. Он перего-
ворил с министром экологии Коз-

ловым А. А. о проверке очистных. 
Приехала к нам по его инициативе 

и прокуратура. Проверка выявила все на-
рушения и теперь принимаются конкретные меры 
по улучшению работы станции очистки стоков 
в поселке с населением три тысячи жителей.

Спасибо нашему депутату. Но почему депутат 
проявляет заботу о Волге и действенный контроль 
над реализацией проекта, а губернатор – нет?!

Чонка Иван Юрьевич (на фото)
пос. Каменники, Рыбинский район

Словесного шума 
вокруг реализации 
проекта «Оздо-
ровление Вол-
ги» в области 
достаточно 
много, 
а в ре-
альности 
хорошего 
мало. 

Так как 
губернаторский 

контроль не видит 
безответственность 
и халтуру в запуске 

очистных, мне пришлось 
обратиться за помощью 

к депутату-экологу 
А.Н. Грешневикову. 
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На глазах жителей Ярославля древний город все чаще теряет 
свою родословную, свою историю, живущую в старых домах. 

В Ярославле горят 
исторические дома,
а губернатор молчит,
не спасает...

Ни уникальность храма, ни его 
легендарная известность не спасают 
его от идущих процессов разрушения. 

Самое страшное – протекает кровля, 
идет выгнивание бревен четверика хра-

ма в углах перерубов до 3 метров. Утрата 
бревен создает угрозу конструктивной устой-

чивости памятника.
Маковка храма уже отклонилась от центральной оси. 

Продолжает разрушаться ограда, на столбах которой утра-
чены защитные колпаки. Противоаварийные работы све-
лись недавно лишь к возведению дорогостоящих лесов 
и снятию упавшего с маковки креста, висевшего несколько 
месяцев на веревке.

Сергей Богачков (на фото), г. Ростов

ГИБНЕТ
ЕДИНСТВЕННЫЙ 

ДЕРЕВЯННЫЙ 
ПАМЯТНИК

Когда я выступал с трибуны Государственной Думы 
о том, что в Ярославской области 700 храмов-ске-
летов, то полагал что власть там займется сохра-
нением древних памятников архитектуры. Ничего 
подобного, губернатор отмолчался, не озадачил 
Министерство культуры, чтобы выделили средства 
на спасение и реставрацию хотя бы самых извест-
ных памятников. 

Подпорка вместо реставрации 
падающей стены монастыря,
откуда вышел на поле Куликово богатырь-монах Пересвет

КУДА НИ ГЛЯНЬ–
ЭШЕЛОНИРОВАННОЕ 
БЕСКУЛЬТУРЬЕ

ных памятников. 

Не зря Патриарх РПЦ сказал мне, что хуже 
всего к православным храмам относятся 
в Ярославской области.

Я видел, в каком плохом 
состоянии достопримечатель-
ности Ярославля, к примеру, 
храм Николы Мокрого и Пе-
тропавловский храм. Уни-
кальные фрески там нужда-
ются в срочном спасении.
Пришлось самому обращать-

ся за помощью и к министру 
культуру РФ, и к Патриарху РПЦ. 
Ну а что ярославские чиновни-
ки? Меня поражает их полное 
равнодушие. Они не понима-
ют значения культуры, веры, 
традиций. Живут по принципу – 
после нас хоть потоп.

 Если глава региона не бо-
рется за спасение памятников 
культуры, то этот человек не 
на своем месте. Это диверсия 
против линии Президента, 
против его указа о сохране-
нии и развитии традиционных 
нравственных и духовных 
ценностей. Не знаю, что это – 
осознанное нарушение или 
обычное равнодушие. Но сей-
час идет война… Нельзя без-
действовать. Надо наступать.

После того как к нам, депу-
татам, обратился за защитой 

директор и коллектив Театра 
юного зрителя, мы написали 
губернатору письмо – пусть 
разберется, уладит конфликт. 
Вместо этого идут распра-
вы с сотрудниками, с профсо-
юзом, а хорошего директора 
уволили. Это уже демонстрация 
эшелонированного бескульту-
рья. Выходит, чиновнику долж-
ность нужна, а не культура.

Николай Бурляев,
депутат Госдумы РФ, 

народный артист СССР

Когда я выступал с трибуны Государственной Думы 
о том, что в Ярославской области 700 храмов-ске-
летов, то полагал что власть там займется сохра-
нением древних памятников архитектуры. Ничего 
подобного, губернатор отмолчался, не озадачил 
Министерство культуры, чтобы выделили средства 
на спасение и реставрацию хотя бы самых извест-

БЕСКУЛЬТУРЬЕБЕСКУЛЬТУРЬЕ

Не зря Патриарх РПЦ сказал мне, что хуже 

Под Ро-
стовом погибает 

единственный в об-
ласти деревянный 

памятник средневе-
ковой архитектуры – 

церковь Иоанна 
Богослова на 

Ишне. 

Чтобы стена уникаль-
ного памятника каменного 
зодчества не упала, бори-
соглебцы, но не губерна-
тор, обратились за помощью 
в Министерство культуры РФ. 
Пришел печальный ответ: 
аварийная стена окружена не 
лесами для реставрации, а всего 
лишь подпорками. Жди беды.

Ольга Секачева, депутат 
Ярославской областной Думы, 

фракция «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ»

НИКОЛАЙ БУРЛЯЕВ

Когда император Александр I увидел стены знамени-
того Борисоглебского монастыря, где монахами были 
и богатырь Пересвет, и святой затворник Иринарх, то 

восхитился их высотой и могуществом и сказал: 
«Это не монастырь, это – целый городок!». 

Когда император Александр I увидел стены знамени-
того Борисоглебского монастыря, где монахами были 
и богатырь Пересвет, и святой затворник Иринарх, то 

восхитился их высотой и могуществом и сказал: 
«Это не монастырь, это – целый городок!». 

Когда губернатор области М. Евраев 
посетил Борисоглеб, то он не обратил 
внимания на аварийное состояние 
этих высоких монастырских стен. Меж-
ду тем восточная стена наклонилась 
до такой аварийной опасности, что ее 
подперли бревнами.

Все чаще эти исторические 
дома, ставшие визитной кар-
точкой и обретшие должную 
известность, сгорают или идут 
под снос. Недавно сгорел зна-
менитый двухэтажный дере-
вянный дом в центре города. 
Жители называли его «швед-
ский» дом. Имея столетнюю 
родословную, он дожил до 
наших дней, чтобы в годы 
правления губернатора М. Ев-
раева исчезнуть навсегда.

Другой двухэтажный 
дом с оригинальной архи-
тектурой на улице Пят-
ницкой был снесен созна-
тельно, причем в майские 
праздники под шум салю-
та. Почему сознательно? 
А потому что департамент 
охраны объектов культур-
ного наследия области, 
заметив снос крыши, сразу 
вынес предписание – оста-
новить снос, но дом был 
разобран, уничтожены 

и красивый облик здания, 
и чудо-изразцы, и декора-
тивные башенки на заборе.

Кто приговорил к смерти 
двухэтажный Ярославль – 
догадаться нетрудно. Только 
ведь это преступление. 
Раньше в буферной зоне 
ЮНЕСКО исчез двухэтаж-
ный исторический «Дом 
Эпштейна». Теперь горят 
оставшиеся памятники 
истории.

Вячеслав Вихарев

КУЛЬТУРНЫЙ ФРОНТ РОССИИ



СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
В ЯРОСЛАВСКОЙ ОБЛАСТИ 7ЧИНОВНИЧИЙ БЕСПРЕДЕЛ

ЕСЛИ  ЭТО  НЕ  КОМАНДА
ГУБЕРНАТОРА,

Ему, говорят, не хватает денег платить 
там налоги, и он вновь идет в депутаты

Оказалось, депутат Хитрова скрыла 
активы супруга. (Сейчас модно высоко-
поставленным политикам переводить 
дорогостоящую зарубежную недвижи-
мость и зарубежные активы на одного 
из супругов). У Хитрова следователи 
обнаружили акции иностранных ком-
паний, в числе которых Мета Платформ, 
которую Минюст признал экстремист-
ской организацией. Ярославцы знают, 
что у нее есть сети, заблокированные 
в России. Но почему Хитровы не отвер-
нулись от Марка Цукерберга?

Будучи законодателем, да еще 
и командиром единороссов в области, 
Хитрова не могла не знать о законе 
про запрет иметь счета, хранить сред-
ства в иностранных банках и т.д. Но что 
нельзя простому смертному, то дозво-
лено… И любимый супруг Хитровой 
позволил себе иметь ценные бумаги 
Ford Motor Company, Freeport-McMoRan, 

Qualcomm Incorparated. Следователи 
нашли и другие акции, выпущенные 
еще пятью зарубежными организаци-
ями: ДжМорган Чейз Банк, The Bank 
of New York Mellon, KBA Consulting 
Management Limited. 

Вот такие прозападные «патриоты» 
в «Единой России»: избирателям вну-
шают одно, а сами делают другое, зара-
батывают в России, а денежки хранят 
за границей. И что им будет за грубое 
нарушение закона? Видимо, ничего. 
Они же исключительные… Что-нибудь 
придумают. Хитрова же не критику-
ет ни власть, ни губернатора, а такие 
молчуны нужны… К тому же Хитрова, 
говорят, хочет развестись с мужем, 
чтобы сохраниться в политике и про-
должать воспитывать «патриотизм» 
у ярославцев… 

Еще один депутат областной Думы от партии 
чиновников и олигархов «Единая Россия» Юрий 

Павлов отличился на ниве непатриотического 
поведения. Избран он в городе Тутаеве. Там 
внушал избирателям, как его партия власти 

бережно относится к нравственным и духовным 
ценностям, как много внимания уделяет развитию 

культуры и воспитанию подрастающего поколения.

Будучи богатым бизнесменом, вла-
дельцем копании «Константа» и ООО 
«Современные медицинские техноло-
гии», он сломал в жилом доме крышу 
и решил сделать на 5-м этаже надстрой-
ку. И еще начал делать такую же незакон-
ную самовольную пристройку к этому же 
дому.

Жильцы не могли смириться с опас-
ным демонтированием кровли, с массо-
выми протечками, гнилыми перекрытия-
ми, сквозными трещинами от чердака до 
фундамента и ущербом как для дома, так 
и для квартир, обратились в прокуратуру 
и суд. Требование одно – обеспечить без-
опасную эксплуатацию здания, вернуть 
крышу на место. Прокуратура рассле-

довала дело и ахнула: крыша снята без 
технадзора, а депутат присвоил себе 
незаконно на правах собственности 
чердачное помещение, которое является 
общим имуществом собственников дома.

Депутат Филимендиков, пользуясь слу-
жебным положением, начал выкручи-
ваться, давить на жителей… Уже нашлись 
некоторые из них, которые пошли на 
уступки. Но самые стойкие и уважаю-
щие себя и закон граждане все-таки ждут 
от суда справедливого решения – защи-
ты их прав. Ждут решения и избирате-
ли – как может партия «Единая Россия» 
допускать до выборов скандального де-
путата, который не уважает права людей 
и нарушает закон?

Губернатор не может не знать о беззаконии депутатов, 
которые его поддерживают, но молчит – 

лишь бы они его не критиковали

Лидер «Единой России» Ольга Хитрова
скрыла зарубежные счета и акции
экстремистской организации

Депутат-единоросс Павлов
устроил стриптиз

Депутат-единоросс 
Филимендиков молчит
про уголовное дело

У депутата-единоросса 
Юдаева – 

Беззаконие единороссов – повальное

экстремистской организацииэкстремистской организации
чиновников и олигархов «Единая Россия» Юрий 

бережно относится к нравственным и духовным 
ценностям, как много внимания уделяет развитию 

культуры и воспитанию подрастающего поколения.

Депутат-единоросс Павлов
устроил стриптизустроил стриптиз

у ярославцев… 

У депутата-единоросса 

А как горячо она воспитывала других быть 
честными, быть патриотами! Думающие люди, 

конечно, ей не верили, а вот коллеги-единорос-
сы смотрели ей в рот, хлопали, продвигали… Дали 
ей отдельное кресло в президиуме Думы, машину 

и даже дополнительную должность зампреда. 
И вдруг прокуратура заявила о нарушении со сто-

роны ее, секретаря областного отделения 
«Единой России» Ольги Хитровой, антикоррупци-

онного законодательства. 

ТО  ПОЧЕМУ  ОНИ  
ДЕПУТАТЫ?!

Так бы и продолжал извест-
ный депутат-единоросс жить по 
двойным стандартам, обманывать 
избирателей, произносить мно-
гообещающие и содержательные 
речи о патриотизме, если бы не 
одна сексуальная вечеринка. По-
теряв бдительность или много 
выпив спиртного, он снял штаны 
и устроил друзьям стриптиз. Конечно, 

коллегам стриптиз понравился, а вот 
московскому руководству в партии, 
говорят, в первую очередь Турчаку, 
такая выходка пришлась не по душе.

Наказание последовало неза-
медлительно – единоросса Павлова 
убрали из партии. Вот незадача: за 
зарубежные счета не наказывают 
так сурово, как за снятые штаны.

Среди 12 депутатов областной Думы, активистов партии 
власти «Единая Россия», отмеченных прокурором области 
в нарушениях антикоррупционного законодательства, фами-
лии ярого единоросса-депутата Юрия Филимендикова нет. Зато 
у него другая, более опасная беда, – на него ранее возбуждено уголовное дело, 
о котором он старательно помалкивает. 

На днях жители Борисоглебского 
и Переславского районов обна-
ружили на заборах, жилых домах, 
остановках листовки с портретом де-
путата областной Думы от партии чи-
новников и олигархов «Единая Рос-
сия» Юдаева. Замусорены огромные 
пространства… И прокуратура уже 
разбирается, почему законодатель 
в нарушение закона вывесил свои 
листовки в неположенных местах. 
Но больше всего заинтересовались 
жители Борисоглеба информацией 
из СМИ, что у Юдаева обнаружена 
богатая недвижимость на Кипре.

Скандальный единоросс Юдаев 
и не скрывает, что живет богатенько 
и имеет жилье на Кипре (то ли пент-
хаус в 105 кв. м, то ли вил-
лу?), два дорогостоящих 
элитных мерседеса, два 
крупных земельных 
участка и т.д. 

В декларации он 
указал, что заработок 
у него – 5 млн руб. Да 
и у супруги немного – 
3 млн руб. На такие день-
ги сложно содержать даже элитные 
мерседесы, ведь на их обслуживание 
уходит миллион рублей (бензин, 
страховки и пр.).

Журналисты провели расследо-
вание и выяснили: чтобы получить 
ПМЖ на Кипре сейчас, надо вложить 
в недвижимость от 300 000 евро. 

Статус 
резиден-
та оформ-
ляется всего 
за два месяца. Однако 
есть информация, что на деле вме-
сте с покупкой жилья, оплатой услуг 
по оформлению договоров и бумаг, 
которые необходимы для подачи 
на рассмотрение, сумма становится 
ощутимо больше. Даже если гово-
рить о покупке жилья без получения 
гражданства, цифры получаются не-
малые. Цена на жилье год назад со-
ставляла в среднем 2500 евро за 
метр, а значит, 105 метров у Юда-
ева обошлись бы не менее чем 
в 20 млн руб.

Плату можно чуть уменьшить, 
если купить гражданство. Рань-

ше оно стоило 1 млн евро. 
Но единоросс Юдаев про 
Кипрское гражданство ни-
чего не говорит. И зачем ему 
говорить про Кипр, если он 

избирается у бедных жителей 
Борисоглеба? 
Живет в Ярославле и на Кипре, 

а избирается в сельском районе. 
Наверное, чтобы легче запудрить 
мозги и обмануть. 

Кто-то считает, что у него не хва-
тает денег, чтобы платить налоги на 
Кипре. Сейчас Генпрокуратура выяс-
няет вопрос наличия у него двойного 
гражданства...

жилье на Кипре

Правда, не 
говорит, отку-
да у него такая 

роскошь? На какие 
«шиши» заработа-

но иностранное 
жилье? 
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ОБЩЕСТВЕННЫЕ ПРИЁМНЫЕ ДЕПУТАТА ГД РФ
Анатолия Николаевича Грешневикова

г. Ярославль, ул. Угличская, 10, комн. 15. Тел. 26-01-16
г. Рыбинск, тел. 8 (4855) 22-26-52

пос. Борисоглебский, тел. 8 (48539) 2-14-09
Приёмная Анатолия Ивановича Лисицына

г. Ярославль, тел. 73-26-35, 8-901-278-85-88

в г. РОСТОВЕ ПРИЕМНАЯ депутата ЯОД Секачёвой Ольги Николаевны
(приём ведут: помощник депутата ГД РФ А. Н. Грешневикова Петрова 

Марина Николаевна, помощник депутата С.Р. Хабибулина
Ким Елена Владимировна, тел. 8-910-810-32-79)

расположена по адресу: г. Ростов, ул. Пролетарская,  д. 86
Приёмные дни: понедельник – четверг, с 11 до 14 час.
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И  ЖДУТ  ЕГО 

Кузнецова
Большесельский р-он

А кому нужен губернатор, 
не заботящийся о людях? 
Мое к нему уважение 
окончательно пропало 
после того, как он отка-
зал семье Героя СССР 
в жилье. А ведь чиновники 
обещали помочь вдове 
и дочери фронтовика 
Шагвалеевым, прожива-
ющим в селе Варегово 
Большесельского района, 
и обманули. 

Антон Власенко
Не знаю, ездит ли губернатор по разби-
тым дорогам Ярославля. Послушал бы 
хоть своих депутатов в муниципалитете. 
Они возмущенно на заседании сравнили 
центральные улицы с лунной поверх-
ностью. Еще и ругались, что огромные 
ямы засыпают асфальтовой крошкой. 
А директор департамента городского 
хозяйства мэрии Я. Овчаров признался, 
что «на дорогах надо было менять слои 
износа еще пять лет назад».

Шолины  Рыбинск

Год не могут жильцы добиться от вла-
сти помощи с ремонтом сгоревшего 
в Рыбинске дома № 21 на улице 9 Мая. 
Почему губернатор из своего фонда 
не выделяет деньги пострадавшим, там 
ведь 128 квартир?! Вряд ди эти несчаст-
ные будут голосовать за Евраева.

Смоленцева Т.И. г. Рыбинск

Никогда не голосовала за единорос-
сов-жуликов и их губернатора. До-
жили: крыша в третьей поликлинике 
им. Семашко стала протекать после 
капитального дорогостоящего ремонта. 
Халтура –  в рамках программы модер-
низации первичного звена здравоох-
ранения. Бастрыкин пошумел… Евраев 
помолчал… А денежки растратили.

Рыжова Л. Ярославский район

Кто только не писал 
в СМИ, что у губернатора 
под носом разваливаются 
не только жилые дома (на 
ул. Нефтяников, к при-
меру), но и детские сады 
(один – на ул. Панина, дру-
гой – на Ленинградском 
пр.). Помог Следственный 
комитет…

В. и М. Карповы г. Ярославль

Не губернатор, а активисты отстояли березовую рощу на окраине 
Тверицкого бора в Заволжском районе. Они пошли в суд и верну-
ли ее в муниципальную собственность, запретив ее застройку.

Константин Лебедев
Чем закончились возбужденные уголовные дела по мошенни-
честву при благоустройстве берега Плещеева озера в Пе-
реславле? Знаю, что там сменились подрядчики… Не знаю, 
почему губернатор держал целый год невыбранного никем 
мэра-засланца Тарасенкова, которого потом все-таки убрал. 
А город-то из-за упрямства и безответственности губернатора 
крепко пострадал. Не уважаю таких чинуш.

Мартьянова Лариса
Я – за отставку губернатора Евраева. После наших жалоб 

прокуратура потребовала уволить единоросску из-за нару-
шения антикоррупционного законодательства. По их мнению, 
депутат-единоросс О. Победоносцева была лично заинтересо-
вана в увеличении этажности нового дома в п. Красный Бор.  
Там массово вырубались сосны. Наш губернатор не разби-
рается с такими единороссами… А прокуратура между тем 
потребовала лишить ее полномочий и уволить.

М. Грибов
Почему газеты не пишут о том, чем закончилась заба-
стовка в трудовом коллективе ПАТП-1, который власть 
решила лишить работы? Муниципальное предприя-
тие с давними добрыми традициями лишили пассажир-
ских перевозок. Работягам обещали трудоустройство, 
а на деле, говорят, их заставляют писать заявления об 
увольнении. После ареста за взяточничество прислан-
ного нам из Твери директора департамента транспорта 
город может остаться вообще без своего ПАТП

АНКЕТА: ВЫРЕЖЬ И ПРИШЛИ

Фамилия

ПОЧЕМУ ЗА ОТСТАВКУ

За отставку губернатора ДА НЕТ

ЗА  ЧТО  ЯРОСЛАВЦЫ  
НЕ  ЛЮБЯТ  ГУБЕРНАТОРА

ОТСТАВКИ

В.А. Бондарев  г. Ярославль

Поддерживаю акцию «СПРАВЕДЛИ-
ВОЙ РОССИИ»в области под названи-
ем «Ямы Евраева». Готов свои плакаты 
разместить на дорожных дырах.

Дмитрий Коновалов  с. Брейтово

Контроль губернатора – это фикция, зряш-
ный пиар. Жители деревни Набережная 
Брейтовского района смогли отстоять доступ 
к реке только после обращения к депута-
ту-экологу А. Грешневикову, а тот подключил 
природоохранного прокурора А. Илюшина.

В. Демидов  г. Ярославль

Когда слышу фамилию губернатора Евраева, 
вспоминаю халтуру в д. Кузнечиха Ярос-
лавского района. Халтура преследует его то 
и дело. Пятиэтажный дом там на ул. Цен-
тральной построили по нацпроекту «Жилье 
и городская среда» для переселенцев из 
аварийного жилья. В новом доме – холодно, 
стены и потолок в плесени, плитка отвалива-
ется… Никто спасибо Евраеву не говорит.

Н. Советников
В Борисоглебском районе глава-еди-
норосска Айнаш Абдикадыровна про-
валила план газификации. Кто-нибудь 
за это ответит? Например, губернатор, 
поддерживающий ее непрофессиона-
лизм и безответственность?

Колобовы
В буферной зоне исторического центра 
Ярославля, включенного в ЮНЕСКО, власть 
решила построить высотный дом. Тревогу 
подняла архитектор и градозащитник Ольга 
Мазанова (низкий ей поклон за смелость 
и подвижничество). По ее словам, перед фе-
деральным памятником 17 века «Дом Ива-
нова» на ул. Чайковского на месте зеленой 
зоны вырастет многоэтажка. Убьем ландшафт. 
Закроем исторические памятники. Почему 
бы губернатору не встретиться с Мазановой, 
поговорить, поддержать ее? Чего он боится?!

Ю. Прокопенко  г. Ярославль

Иду по Ярославлю и ужасаюсь: многие дома 
обшарпаны, грязные, в трещинах. Хуже 
выглядят дома только в старой части Тутаева 
да в Некоузе. Многим многоэтажкам тре-
буется срочный не столько косметический, 
сколько капитальный ремонт – особо на ул. 
Труфанова. А как страшно выглядит дом №3 
на ул. Нефтяников! Куда смотрит власть?!

И  ЖДУТ  ЕГО ОТСТАВКИ
В. Демидов
Когда слышу фамилию губернатора Евраева, 
вспоминаю халтуру в д. Кузнечиха Ярос-
лавского района. Халтура преследует его то 
и дело. Пятиэтажный дом там на ул. Цен-
тральной построили по нацпроекту «Жилье 
и городская среда» для переселенцев из 
аварийного жилья. В новом доме – холодно, 
стены и потолок в плесени, плитка отвалива-
ется… Никто спасибо Евраеву не говорит.

КАК ГОЛОСУЕМ – ТАК И ЖИВЁМ


